

Autoridades presentan acciones regionales de mitigación

## Magallanes refuerza su estrategia de prevención de incendios forestales

● El ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz, dijo que “un incendio en el cual se actúa prontamente termina siendo algo pequeño y, a veces, llegar una o dos horas tarde significa toda la diferencia en términos de la cantidad de hectáreas que se dañan. Por eso es tan importante, en una región tan extensa como Magallanes, poder tener herramientas e instrumentos para poder llegar de forma rápida”.

Crónica  
periodistas@elpinguino.com

En el marco de los esfuerzos nacionales para fortalecer la prevención de incendios forestales, se presentaron las acciones y capacidades del Estado en la materia. Esta instancia tiene como objetivo garantizar la protección y el manejo adecuado de nuestros recursos naturales, esenciales para el bienestar de las comunidades y la sostenibilidad de nuestro medio ambiente.

En este contexto, las autoridades de la región, encabezadas por el Ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz; el Delegado Presidencial, José Ruiz Pivcevic; y representantes de distintas entidades involucradas en la gestión de incendios forestales, reafirmaron la relevancia de la prevención como la principal herramienta para mitigar los riesgos asociados a estos siniestros.

“Un incendio en el cual se actúa prontamente termina siendo algo pequeño y, a veces, llegar una o dos horas tarde significa toda la diferencia en términos de la cantidad de hectáreas que se dañan. Por eso es tan importante, en una región tan extensa como Magallanes, poder tener herramientas e instrumentos para poder llegar de forma rápida, y los dos helicópteros que vamos a tener, uno en el sector de

Torres del Paine, por toda la importancia del parque, y otro aquí en Punta Arenas, para poder actuar rápidamente en Tierra del Fuego, son de la mayor relevancia.”, afirmó el Ministro Juan Carlos Muñoz.

La actividad contó con la participación de diversas autoridades, entre ellas, los Seremis de Transportes, Agricultura, y Educación, el Director Regional de CONAF, Mauricio Ruiz, el Director (s) de SENAPRED, Luis Calixto, el General de la Fuerza Aérea y Comando Conjunto Austral, Vicente Donoso, y el Teniente Coronel Francisco Arévalo de Carabineros. Todos ellos, unidos en el compromiso de reforzar los esfuerzos preventivos en la región.

La prevención de incendios forestales es una prioridad para el gobierno, que, a nivel nacional, ha puesto en marcha el Plan de Acción de Prevención, Mitigación y Control de Incendios 2024-2025. Este plan incorpora nuevas estrategias y recursos, como el uso de tecnología avanzada para la detección temprana de incendios y un despliegue de brigadistas capacitados para actuar de forma rápida y eficiente.

“Más del 99% de los incendios son provocados por el ser humano. Y ahí hay un trabajo de prevención donde se involucra mucho, por ejemplo, el Seremi de Educación, particularmente, con cam-



CEIDMA

**Autoridades llaman a la prevención de incendio forestales y dan a conocer la preparación con la que se cuenta en la región.**

pañías hacia las 12 escuelas rurales, más 3 escuelas que se encuentran en sectores periurbanos donde pueden estar más expuestas a este tipo de incendios. Ahí también hay un trabajo pedagógico y un trabajo de prevención que se realiza año a año, y por

supuesto, eso ayuda enormemente en caso que ocurriera un evento como este. Porque, como bien se dice, es mucho más fácil prevenir un incendio que combatirlo.”, destacó José Ruiz Pivcevic, Delegado Presidencial de Magallanes.

El llamado a la acción es claro: prevenir es la clave para evitar tragedias. Se insta a la ciudadanía a seguir las recomendaciones de las autoridades, participar en programas de educación ambiental, y tomar todas las precauciones necesarias

para reducir el riesgo de incendios forestales.

La protección de nuestros recursos naturales es una tarea de todos. Entre todos y todas podemos preservar los bosques de Magallanes para las futuras generaciones.